

Un antifeminista
es un señor que se
cree superior solo
porque tiene mejor
puntería a la hora
de hacer pipi



el PERICH



VIDA SOCIAL

DECLARACIONES

De sensacionales pueden definirse las declaraciones de la polifacética Lola Torres. Aunque estábamos convencidos de su basta cultura, nos ha sorprendido enterarnos de sus últimos pensamientos por la revista que edita la Academia de la Lengua de Estocolmo y que ha reproducido como un ejemplo de perfecto «curriculum vitae» hispano. Las exactas palabras de nuestra Lola Torres han sido: «Yo soy la Lola del de arriba y la Lola del de abajo, metida en el corazón de todos. Soy muy temperamental, difícil de comprender. Soy artista, esposa, madre y muchas cosas al mismo tiempo, dándolo todo por los míos».

OPERACION

Le ha sido operado un lobulillo aftoso a la conocida cantante Petrita «La maquinista». La cama del sanatorio donde Petrita se repona, está siendo visitadísima, hasta tal punto de que todas las habitaciones contiguas a la utilizada por la cantante se encuentran ocupadas por amigos y conocidos. Como dato curioso cabe reseñar que esta falta de espacio originó que el día que visitamos a la canzonetista se encontraran metidos en la misma cama, la madre de la cantante, su representante, un bombero, admirador de Petrita, y el maestro de guitarra, que a duras penas conseguía entonces unos aires populares en honor de la multitud que abarrotaba la habitación. El lobulillo, una vez extirpado, será presentado por Televisión Española en su programa estelar del sábado. Interrogada por la prensa, Petrita respondió: «El sitio donde tenía el lobulillo no era público hasta ahora, en que me dispongo a realizar una coproducción con los italianos. Esa es la razón de que me haya decidido a esta operación que tanto éxito está teniendo de crítica y público».

SISI LOPEZ



PERICH

LABORAL

PROBLEMAS EN ANDALUCIA

En las posesiones jienenses del marqués de Cotomío se puede presenciar uno de los espectáculos más sorprendentes de la última década.

En efecto, los quince mil olivos de la zona habían planteado desde hace tiempo sus reivindicaciones laborales y, al no ser éstas atendidas en la forma solicitada, están llevando a cabo una huelga alternativa de ramas caídas y ritmo lento de producción. Por parte de la empresa, su propietario el señor marqués sostiene la necesidad de que los olivos depongan en su actitud levantisca como única condición que abriría las vías de una negociación con posibilidades. De motu proprio ha procedido, por el momento, a una suspensión de agua y abono con carácter general y a la tala o poda, según los casos, de los cabezillas.

Los olivos se quejan sobre todo de los rudimentarios métodos cosechadores en vigencia, por culpa de los cuales son continuamente vareados, resultando algunos con heridas de pronóstico reservado y los más con hematomas distribuidos por todo el tronco, a más del bochorno y el daño moral subsiguiente. Plantean la necesidad de la implantación de nuevos métodos y maquinaria que no rebaje su personalidad, e indican como una posibilidad la compra del famoso modelo «Mimosas», que presenta en su catálogo la «Consolidated & United Corporation».

El asunto ha trascendido de los límites de la finca y la huelga amenaza con extenderse a las colindantes, por lo que los empresarios interesados están poniendo todos los medios a su alcance para encontrar la fórmula satisfactoria.

La situación, por el momento, permanece estacionaria.

EL SOPPAS



el PERICH



PERICH